
7 Pièces

300 m²

Réf. NIC21

3 750 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3574606.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3574606.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3574606.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3574606.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3574606.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-3574606.html


Nice  Mont-Boron/Cap  de  Nice:  Cette  belle  propriété  de  300m²

habitables se situe dans la plus belle partie du quartier du Mont-Boron

à  quelques  minutes  à  pied  des  commodités  et  de  la  plage.  Elle  jouit

d'une magnifique vue mer panoramique sur Nice et la promenade des

anglais.  Le terrain de 600m² est doté d'une piscine chauffée à double

bassin,  d'un  poolhouse  avec  studio  indépendant  et  d'un  jardin

complanté  d'essences  méditerranéennes  La  villa  se  compose  sur  3

niveaux:  d'un  spacieux  salon  avec  cuisine  ouverte,  de  5  chambres,

d'une buanderie, et d'une cave à vin. La rénovation est récente. ...

Nice Mont-Boron/Cap de Nice: This beautiful property of 300m² of living space is

located  in  the  most  beautiful  part  of  the  Mont-Boron  district,  a  few  minutes  walk

from  amenities  and  the  beach.  It  enjoys  a  magnificent  panoramic  sea  view  over

Nice and the Promenade des Anglais. The 600m² plot has a heated double pool, a

poolhouse  with  independent  studio  and  a  garden  planted  with  Mediterranean

species.  The  villa  is  composed  on  3  levels:  a  spacious  living  room  with  open

kitchen, 5 bedrooms, a laundry room, and a wine cellar. The renovation is recent.

South/West exposure. 2 outdoor parking spaces.
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